



【定例役員会 開催】

3月10日(月)午後7時より令和6年度第11回定例役員会を開催いたしました。参加者は専門部、各地区理事、併せて21名でした。議題は1、総会資料作成の準備について 2、合同防災訓練の報告について 3、地区部会・町会長推薦委員会についての報告 4、小学校入学と中学校卒業のお祝いについて 5、区民交通傷害保険募集の報告 6、その他でした。1、については5月10日の総会に向けて資料作成の為、各専門部に立替金精算、新規行事の有無の確認をお願いしました。2、は2月23日に五カ町合同防災訓練が行われました。五カ町の合計参加者は84名、立三の参加者19名で本所防災館にて10:30より、それぞれの訓練を受けていただき13:15に終了して、14:00に中和公園に戻り解散した報告がありました。3、は各地区で地区部会を開いていただき様々な意見がありました。関連記事がありますので参照してください。推薦委員会の推薦作業については次期町会長に森下副会長を推薦する意見が多く、その結果を次期町会長に報告し、ご本人の承諾を受けたとの報告がありました。4、は該当するお子様のお名前を記入する用紙を回覧しました。関連記事がありますので参照してください。5、も関連記事がありますので参照してください。

地区部会での皆さんのご意見

地区部会が2月17日(月)より26日(水)まで町会会館で開催されました。町会に対して次のようなご意見がありました。
 ○生ごみが入ったポリ袋は二重にしたほうがいい。(2部)
 ○町会費の集金は銀行振込にできないか。(10部)
 地区部会の参加者は計46名でした。参加者にはクオカードをさし上げました。ご意見は少なかったですが、検討していきたいと思えます。次号でご報告いたします

東京マラソンの応援



山本区長も駆けつけました。

3月2日立菊連合町会で町会の旗を立てて、東京マラソンの応援をしました

亀戸天神社 神忌祭

3月25日に亀戸天神社に於いて執り行われた「神忌祭」に立三町会の有志6名が参加しました。「神忌祭」とは、亀戸天神社の御祭神である菅原道真公の命日にあたる3月25日に道真公ゆかりの紅白の梅枝を御心霊とみだてて白布の絹垣で囲み、前後に松明など配し闇の中、松明の後について神苑を2時間ほどかけて巡行し、楽を奏で火を焚いて御心霊を慰め奉ずる祭りです。暗闇の中、多くの松明やかかり火が幻想的な雰囲気を出す祭りでした。



桜がきれいに咲いています



立川第二児童遊園



大横川沿い

「区民交通傷害保険」の報告

2月10日頃に、回覧板でお知らせ致しました「区民交通傷害保険」を2月25日で締め切らせていただきました。合計19世帯、34名の皆様にご加入していただきました。区役所には2月27日に入金させていただきました。領収証は後日、区役所から送付されますので、届き次第、金子常任にお渡しいたします。ご加入いただきました皆様、ありがとうございました。保険料は75,600円でした。

小学校入学・中学校卒業お祝いについて

当町会では小学校入学生・中学校卒業生にお祝いをしています。3月28日現在小学校入学生は3名、中学校卒業生は5名いらっしゃいます。4月上旬にお祝い金を差し上げます。

【今後の事業等予定】

- | | |
|-------------|------------|
| 4月6日(日)~15日 | 春の全国交通安全運動 |
| 4月10日(木)19時 | 定例役員会 |
| 4月12日(土)9時 | 資源回収 |
| 4月12日(土)12時 | 長寿会 |
| 4月25日(金)19時 | 幹部役員会 |



総会は5月9日(金)に実施します。
 新旧理事の皆さんにご出席をお願いします。